
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

OF. Nº 777/2024                                 Guaíba, 08 de outubro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  135/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  368/2024  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – Cidadania.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. Existe atualmente um plano de contingência no Município de Guaíba? 

Se sim, a Prefeitura poderia fornecer uma cópia para possibilitar o debate 

em  uma  audiência  pública  com  o  objetivo  de  promover  novas 

reestruturações e atualizações?

2.  Existe  algum plano  de  contenção  das  águas  na  Avenida  Nei  Brito, 

visando a proteção da Cohab Santa Rita? Se sim, qual é esse plano e qual 

o prazo estimado para sua implementação?

3. Quais medidas estão sendo planejadas ou já implementadas a curto 

prazo para a contenção de alagamentos e inundações na nossa Orla?

R
E

Q
 3

68
/2

02
4 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. T

ia
go

 G
re

en

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

A
6C

35
96

32
D

5C
29

B
C

4D
A

D
25

19
10

33
6E

06
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
70

17

 DOCUMENTO ASSINADO POR: MARCELO SOARES REINALDO:89923570010



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, encaminhar resposta a Proposição n.º 368/2024, informamos que, 

em substituição ao Plano de Contingenciamento anterior, foi expedido o Plano 

de  Ações  Emergenciais  de  Proteção  e  Defesa  Civil,  no  qual  consta  a 

identificação das áreas de risco e as medidas emergenciais a serem adotadas 

em caso de catástrofes naturais, conforme cópia anexa. 

No tocante  aos demais  questionamentos,  informamos que  a  questão 
está  sendo  estudada  pelos  Setores  Técnicos  da  Prefeitura  Municipal  de 
Guaíba.  Além  disso,  cumpre  mencionar  que  a  Granpal  instituiu  o  Fórum 
Permanente de Defesa Civil, que se reúne ordinariamente uma vez por mês 
para discutir soluções para toda a região de forma coordenada e conjunta entre  
todas as  cidades,  oportunidade em que também estão sendo discutidas as 
medidas adequadas a serem implementadas no Município e na região visando 

a  contenção  de  alagamentos  e  inundações. Contando  com a  costumeira 
atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                            Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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